

Elterninfo bezüglich Infektionskrankheiten

28.01.2020

Liebe Eltern,

Infektionskrankheiten

Sollte Ihr Kind ernsthaft krank sein (z.B. Fieber haben), schicken Sie es bitte an diesem Tag nicht in die Schule. Dafür gibt es wichtige Gründe:

1) Ein krankes Kind benötigt Pflege und Ruhe im häuslichen Umfeld, um möglichst schnell und dauerhaft wieder gesund werden zu können.

2) Kranke Kinder bedeuten auch eine Infektionsgefahr für andere (noch gesunde) Mitschüler und Lehrkräfte. Infektionskrankheiten verbreiten sich mit hohem Tempo an allen öffentlichen Einrichtungen, also auch an der Schule. Im Interesse aller (und natürlich auch im Sinne Ihres Kindes) bitte ich Sie darauf Rücksicht zu nehmen.

Denken Sie bitte auch daran, uns **meldepflichtige Krankheiten unverzüglich** zu melden. Diese sind insbesondere: **Influenza, Masern, Mumps, Röteln, Scharlach oder Streptokokken, Keuchhusten, Kopfläuse, Lungenentzündung, Windpocken, Krätze, Pest, virusbedingtes Fieber, Darmentzündung durch EHEC verursacht.**

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Werner, R